



CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 1. Februar 2017

Container der Bahn in der Pankrätiusstraße

Auf dem Gelände der Bahn an der Pankrätiusstraße zwischen Klemensstraße und Lessingstraße steht ein Container. Dieser wird nach Angaben von Anwohnern regelmäßig von Externen genutzt, die Schutt und Müll mit Lieferwagen dort abladen. Es ergeben sich daraus folgende Fragen:

- Hat die Verwaltung eine Handhabe gegenüber der Bahn, eine bessere Sicherung des Bahngeländes an der Pankrätiusstraße zu verlangen?
- Das Abladen von Schrott und Müll an der Pankrätiusstraße durch Externe war in der Vergangenheit bereits Thema von Anfragen im Ortsbeirat: Kann sich die Verwaltung erklären, welche Gründe Externe immer wieder in die Pankrätiusstraße locken, um dort illegal Müll zu entsorgen? Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, diese Gründe abzustellen?

Mainz, 24.01.2017

Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange